

Worms, den 9.11.21

Liebe Viertklässler,

toll, dass du dich für das Elo interessierst. Ich selbst habe bis jetzt noch nicht daran gezweifelt, ob es gut war ans Elo zu kommen. Hast du dich schon für eine Schule entschieden? Denkst du, es gefällt dir am Elo? Warum interessierst du dich für das Elo? Sind schon Geschwister oder Freunde von dir hier?

Ich jedenfalls bin ans Elo gegangen, weil es mich an Hogwarts von Harry Potter erinnert und mein großer Bruder hier an der Schule ist. Mir gefällt es hier am Elo richtig gut, weil ein großes Miteinander herrscht. Ich bin der Meinung, dass das Elo die beste und coolste Schule der Welt ist, denn alle Lehrer und Kinder sind nett. Schon nach ein paar Wochen hatte man sich schon richtig eingelebt, denn wenn man Hilfe braucht, helfen einem alle weiter. Hierfür gibt es zum Beispiel die Paten. Das sind Schüler aus der 10. Klasse, die sich am Elo richtig gut auskennen. Die Paten haben uns im Schulhaus alles gezeigt und treffen sich mit uns immer wieder in der Pause. Mit den Paten geht man auch ins Kino oder Eis essen. Wenn man mal vergessen hat, wohin man muss, kann man sie um Rat fragen.

Der Deutschunterricht gefällt mir am Elo am besten. Alle sind fröhlich bei der Sache und Frau Holthof ist eine sehr nette Lehrerin, sie erklärt super und so, dass alle es verstehen. Natürlich sind alle Lehrer am Elo nett und der Unterricht fast immer toll, zum Beispiel der Sportunterricht bei Herrn Steffes.

Das Elo ist sehr musikalisch. Es gibt Gesangsklassen und ein Orchester. Hier kann jeder mitmachen, der ein Instrument kann. Am Kiosk gibt es immer etwas Leckeres, wie Donuts, Pizza oder verschiedene Brötchen.

Das war nur ein kleiner Einblick in das Elo. Ich hoffe, dir hat mein kleiner Einblick gefallen. Vielleicht habe ich dir bei deiner Entscheidung etwas helfen können. Wirst du ans Elo kommen? In welche Grundschule gehst du? Jedenfalls wünsche ich dir viel Glück, Spaß und Abenteuer an deiner neuen Schule!

Viele Grüße

Deine Ida aus der 5a